



# 校長室 INFORMATION

## 下野市立祇園小学校 校長室通信

### 平成28年度 9月号

# ぎおんばら

「走って とんで ねて 食べて 元気いっぱいぎおんの子」

### ◎夏休みが終了し、みんな元気に登校しました！！

長い夏休みも、あっという間に終わり、いよいよ前期後半が始まりました。9月1日に、体育館で児童たちの姿を見ると、日に焼けて黒くなった子や少しくましくなったように見える子がたくさんいました。

たくさんの児童が、充実した夏休みを送ることができたようです。目をきらきら輝かせて、夏休みの出来事を話す子どもたちの姿をみると、「さあ、これからまたがんばるぞ！」と、私も力が湧いてきました。

さて、夏休み前に私から子どもたちへ、「夏休みにしかできない挑戦をして、楽しい思い出をたくさんつくってください。」「だらだらしないで、体を鍛えることを中心に夏休みを過ごして欲しい。」とお話しました。どうだったでしょうか、何か挑戦しましたか？楽しい思い出はたくさんできましたか？多くの人は、だらだらしないで夏休みを送れたと思います。でも、もし、少しだらけてしまった人は、少しでも早く生活のリズムを取り戻し、学校生活を充実させて欲しいと思います。

まだまだ暑い日が続きますが、これから少しずつ気温も下がり、勉強に運動に良い季節になります。ぜひ、自分伸ばしをがんばって欲しいと思います。



### ○音楽集会有りました！

7月7日に音楽集会を行いました。今回は3年生と5年生が発表の担当でした。3年生は、「小さな世界」を合唱で、また、リコーダー演奏で「かっこう」を披露してくれました。合唱は明るく元気に、3年生になって初めて触れたリコーダーの演奏も、一生懸命練習した成果が見られ、よく音が揃っていました。

5年生は、合唱では「君をのせて」、合奏は「ルパン三世のテーマ」を披露してくれました。さすが、上級生らしいきれいな歌声と、堂々とした演奏ぶりでした。どちらの学年も、すてきな発表でした。

これからの児童集会で、他の学年の発表があります。どんな演奏を聴かせてくれるのかとても楽しみです。



### ○下野市陸上記録会で、練習の成果を発揮しました！

7月25日に、栃木市総合運動公園陸上競技場にて、下野市陸上記録会が行われました。6月から練習をはじめ、夏休みは朝早くから一生懸命練習してきました。当日は、選手みんな精一杯力を尽くし、素晴らしい結果を残すことができました。

会場まで送迎していただいた保護者の皆様、あたたかい応援をくださったたくさんの方々、ありがとうございました。そして約1ヶ月半の練習に参加した選手の皆さん、お疲れ様でした。

<主な結果>

- |            |              |              |              |
|------------|--------------|--------------|--------------|
| 共通女子100m   | 小島 にこさん (1位) | 5年以下男子100m   | 大森 陽向さん (3位) |
| 5年以下女子100m | 林 未来さん (5位)  | 共通女子ソフトボール投げ | 塩谷 茜さん (4位)  |
|            |              | 共通男子走り幅跳び    | 生井 寛人さん (4位) |
|            |              | 共通女子走り幅跳び    | 茂原 光那さん (6位) |
|            |              | 共通男子400mリレー  | 祇園小 (6位)     |
|            |              | 共通女子400mリレー  | 祇園小 (3位)     |



## ○認知症サポーター養成講座が行われました。

7月12日、地域包括支援センターから講師をお招きし、6年生を対象に、「認知症サポーター養成講座」を行いました。これは、本市で推奨している取組で、教職員も夏休みに研修を行っています。本講座により、子どもたちの認知症に対する理解が深まったように思います。みんな真剣な表情で熱心に話を聞いていました。講師の皆様、ありがとうございました。



## ○避難訓練と引き渡し訓練を行いました。

9月9日（金）、今年度2回目の避難訓練を行いました。大地震を想定しての訓練です。東日本大震災後、未だに日本のみならず世界各地で大地震による被害が続いています。関東地方もいつ起こるか分からない状況です。常に、危機感を持って生活し、「自分の命は自分で守る」ことができるよう、しっかりと備えたいものです。

また、災害時は保護者に確実にお子様をお渡しすることができるようにしておかなければなりません。今回は、そういったことを踏まえての訓練でした。保護者の方のご協力ありがとうございました。これから、災害にに応じた訓練方法を考え、改善、実施して参りますので、どうぞよろしくお願い致します。



## ○4年生が宿泊体験学習に行ってきました！！

9月7日（水）～8日（木）に、4年生が「なす高原自然の家」で宿泊体験学習を行いました。両日とも、台風のため、残念ながら茶臼岳登山はできませんでしたが、体育館でたくさんスポーツをしたり、キャンプファイヤー、フクロウの絵付けをしたりするなど、普段出来ない体験をたくさんすることができました。みんな、ルールを守り、しおりを見て自主的に行動することができて、とても立派だったとの報告を受けました。とても嬉しく思います。今回の活動を通して、一回り大きく成長したようですね。来年は、2泊3日の臨海自然教室がありますが、今回の経験を生かして、みんなで協力して楽しく活動できることでしょうか。お疲れ様でした！



## ○ただ今、姿勢強化期間中です！！

祇園小学校は、昨年より姿勢づくりに力を入れています。正しい姿勢で学習する習慣がつかうよう、学校全体で取り組んでいます。意外と姿勢を保つことって、難しいものです。私も、背筋を伸ばし、よい姿勢で仕事をするよう心がけたいと思います。来月からは、体育の日に合わせて、体力づくり強化月間も始まります。頑張って、強い身体をつくりましょう！！

※オリンピックでは、日本人選手の活躍素晴らしかったですね。皆さんも、全力で何かを成し遂げることの素晴らしさを感じたことと思います。これからの学校生活、ぜひ、何か一つでもいいですから、全力で取り組んでみてください。必ず、皆さんの心に残るものがあるはずです。期待しています。

